

## La universidad: Nuestra misión como dirigentes.

Es un honor volver a estar presente en esta instancia exponiendo frente a ustedes, el tema que me compete hablar es sencillo.

La construcción de una sociedad es en base a la comunidad, y en esta etapa universitaria, he apreciado que no está muy alejada del mundo que le sigue el cual es el profesional.

Desde este punto de vista debo destacar algo muy importante, la formación que como estudiantes y más como dirigentes nos ofrece nuestra querida institución que nos acoge como alma mater.

Me llena de orgullo que nos reconozcan como una base de grandes dirigentes históricos a nivel nacional y esto habla de la calidad formativa y las herramientas que nos entrega la universidad para poder enfrentar diversas situaciones, actualmente, estamos saliendo de una movilización por salud mental, donde por primera vez, aprecio que la mayoría de los requerimientos que se hicieron a las autoridades estas respondieron de una manera favorable, entregándonos mejoras y nuevas condiciones que van en concordancia de velar por nuestros representados quienes son nuestros compañeros y próximos profesionales.

Lo anterior mencionado me hace reflexionar de una manera basta, este punto va en un enfoque totalmente claro, como dirigentes tenemos una posición fuerte en la construcción de la sociedad del futuro, pero esto tiene un peso profundo como responsabilidad, dado que, no debemos olvidar el foco como muchos mencionan o sostienen nuestro enemigo es la autoridad, esto efectivamente no es así, nuestro enemigo, principal es el egoísmo el individualismo en la construcción de una sociedad el consumismo que nos hace enfocarnos en los logros personales y el éxito, esto no debe ser nuestra mirada de sociedad, ni debe cegarnos a buscar los intereses personales por sobre lo de nuestra comunidad, los cargos son efímeros, nos entregan una clara herramienta de poder para utilizarla en post de la mejora y de poder gestionar cambios que realmente vallan en concordancia con los valores entregados por la Pontificia Universidad católica de Valparaíso, es por esto que vuelvo a ser enfático en que nuestra misión es siempre absoluta, el bien común, expresada de diversas formas, ya sea, a través de nuestro título profesional ayudar a nuestra desfavorecida sociedad aportando en pequeñas instancias como escuelas o también una junta de vecinos o entrega en colegios de formación técnica, donde, personas van a tratar de desarrollarse dentro de un margen posible.

Finalmente, llamo a la reflexión de porque nos presentamos a instancias de representatividad, cual es, el fin que buscamos, y que aún queda tiempo de seguir trabajando en nuestra querida institución, de tener energías que confluyan en dejar un camino limpio, justo y equitativo, siendo ejemplo de entrega, para las personas que van a entrar a nuestro mundo universitario y quienes, son las nuevas generaciones y quizás en un tiempo más quienes estén en esta instancia.